

和歌山県・紀の川市 好評につき今年も発売！！ 紀の川市産の桃を使った「桃のクラフトビール」

様々な果物の生産地として有名な紀の川市では桃の収穫シーズン真っただ中！新鮮な桃を目当てに、県内外からのたくさんのお客様で賑わっています。

桃は柔らかく傷みやすいことから、紀の川市では市場に出せない規格外品を活用した「桃のクラフトビール」をプロデュースしています。毎年完売しており、新たな特産品として好評いただいています。



- ◆ デザインは昨年に引き続き紀の川市出身のデザイナー岩田直樹氏に作成していただいたものを使用しています。
- ◆ 販売店からの購入資金を原資とし、市がOEM的に販売する全国的にも珍しい形態で販売しています。
- ◆ 市内酒販店を中心とした販売ルートとすることで小規模事業者の活性化を目的としています。
- ◆ 数量限定で、紀の川市を訪れないと味わえない希少な商品です。

【商品概要】

- 商品名…「紀の川ももエール」
- 発売日…令和7年8月2日(土)
- 販売方法…市内酒類販売店、直売所、道の駅で販売
くわしくは市ホームページ(右記コード)より確認ください。
- 価格…600円/本(税込み) 330ml



▲市ホームページ

【本件に関する問い合わせ先】

和歌山県 紀の川市役所 農林商工部商工労働課 岩橋 河形
TEL:0736-79-3901 FAX:0736-79-3365 E-MAIL:k030500-001@city.kinokawa.lg.jp

